
男子共通四種競技 第４位 ３年生男子 １，４６６点 県大会出場 

男子共通棒高跳 第４位 ３年生男子 ３ｍ１０ｃｍ 県大会出場 

女子共通砲丸投 第１位 ２年生女子 １２ｍ１３ｃｍ  県大会出場 

男子共通砲丸投 第５位 ２年生男子 ９ｍ８９ｃｍ 県大会出場 

男子２・３年１５００ｍ 第８位 ２年生男子 ４’４１’５５ 入賞 

女子共通四種競技 第８位 ２年生女子 １，０５５点 入賞 

男子共通３０００ｍ 第９位 ３年生男子 10’35’87 

男子共通走高跳 ２年生男子 １３５ｃｍ 

男子１年１００ｍ １年生男子 14’06 

 

 

 

 

おおらかに たくましく ひかりかがやく岩中生 ～日山のごとく、大杉のごとくあれ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩代中学校だより                                 岩代中学校 

                                          第３号 

                                        令和５年５月２６日 

校長 遠藤
えんどう

 康
やす

成
なり

 

県北中体連陸上競技大会 
2023.5.16～17 
とうほう・みんなのｽﾀｼﾞｱﾑ 
（あづま陸上競技場） 

県大会は、７月４日（火）

～６日（木）に、白河市総

合運動公園陸上競技場

（しらかわカタールスポー

ツパーク）で行われます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月 １日（木）衣替え ※部活動なし、16:３0下校 

 ２日（金）全校集会（支部中体連壮行会）18:00 下校 

５日（月）17:３0下校 

６日（火）～７日（水）支部中体連総合大会 

       野 球 白沢野球場 

       テニス 城山庭球場 

       卓 球 本宮市総合体育館 

※給食なし【弁当】、12:00、17:00 下校 

８日（木）内科検診、支部中体連予備日 

※給食なし【弁当】 

部活動なし、16:30下校 

９日（金）PTA 本部役員・理事合同会 

※下校バス２便 16:３0、18:30下校 

１３日（火）※部活動なし 16:30下校 

 

 

１４日（水）～１５日（木）諸会費集金 

１６日（金）全校集会（県北中体連壮行会） 

      ※15:３0、17:30下校 

１９日（月）AED 講習(2.3 年)、防災教室(全学年)  

※15:30、17:30下校 

２０日（火）～２１日（水）県北中体連大会 

※給食なし【弁当】15:20、17:20 下校 

２２日（木）眼科検診（全校生）於小浜中 

２３日（金）実力テスト（３年） 

※部活動なし、15:00下校 

２６日（月）※部活動なし、14:50下校 

２７日（火）期末テスト（全校生） 

       ※15:３0、17:30下校 

２９日（木）郷土学習(1 年),職場体験(2 年) 

上級学校訪問(3 年) 

※給食なし【弁当】16:20、18:20 下校 

３０日（金）県陸上壮行会、高校説明会（全学年）  

※給食なし【弁当】16:20、18:20 下校 

 ６月９日（金）から下校バスは２便体制となります。 

令和５年度 

 ３９名が「岩代中という名の船に乗ってい
ます。 
 この船には「乗客」はいません。一人ひと
りが「乗組員」です。それぞれが自分の役
目を果たすことで岩代丸は前に進んでいき
ます。 
 生徒総会で確認されたことを一つずつ実
行していくことで「生徒会」は「生徒の会」
になります。 
 「生徒の、生徒による、生徒のための生徒
会」を築いていく生徒の皆さんを応援して
います。 

それぞれの選手が、自分の限界に挑戦した県北陸上大会。 

９名の選手と４名のサポーターが２日間の大会に参加しました。 

壮行会で１３名に伝えた３つの願いです。こだわりという名の目標を胸に臨んだ大会をとおして、 

競技力の向上はもとより、内面の成長が見られました。 

選手一人ひとりにとって貴重な経験と学びの機会となりました。 

「大会だけの姿で終わらせるのではなく、これからの学校生活にこの経験を生かしてほしい」と大会

終了後のミーティングで顧問が語った言葉が印象に残りました。 

特設陸上部の今後の成長と活躍を心から応援したいと思います。 


